

WARTA

Karya Bakti TNI Koramil 0824/21 Puger Bantu Pengecoran Bangunan Sekolahan di Pesantren Isyadun Nasyi'in Desa kasiyan Timur

Siswandi - PUGER.WARTA.CO.ID

Jan 11, 2024 - 14:45



JEMBER – Karya Bakti TNI dalam membantu percepatan pengerjaan pengecoran bangunan lantai 2 Madrasah Tsanawiyah (MTs) di lingkungan Pondok Pesantren Irsyadun Nasyi'in Dusun Krajan-2 Desa kasiyan Timur Kecamatan Puger Kabupaten Jember pada Kamis 11/01/2024.



Kegiatan melibatkan Personel Koramil 0824/21 Puger 7 orang, Personel Polsek 4 orang, para santri, wali santri dan warga sekitar sebanyak 120 orang, dengan sasaran pengecoran lantai atas sekolah MTs Irsyadun Nasyi'in, dengan volime panjang 30 meter, lebar 14 meter dan tebal 20 cm.

Pengasuk pesantren Irsyadun Nasyi'in KH Muksin Hasbi, saat kami temui menyatakan bahwa kegiatan kali ini kita mengecor bagian atas lantai-2 bangunan MTs Irsyadun Nasyi'in, saya sangat berterima kasih kepada para santri, wali santri dan masyarakat, wabil khusus kepada Personel Koramil Puger dan Polsek yang ikut berjibaku dengan Karya Bakti TNI, bersama masyarakat

Dengan kehadiran bapak-bapak TNI dan Polri ini tentunya menambah semangat gotong royong masyarakat dalam mempercepat pengecoran. Untuk itu sekali lagi saya sangat berterima kasih. Ujar KH Muksin Hasbi.



Demikian halnya Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar dalam

wawancaranya menyampaikan, menurut saya ini merupakan bagian dari kepedulian kita terhadap pembangunan sekolah oleh Pesantren Irsyadun Nashi'in, dalam memajukan pendidikan generasi bangsa.

Untuk itu saya mengerahkan personel yang tidak ada kegiatan dinas, untuk membantu percepatan pengerjaan pengecoran tersebut melalui Karya Bakti TNI, sebagai bagian dari upaya kita untuk hadir ditengah-tengah masyarakat bvergotong royong, bersinergi dan berkolaborasi, bersama-sama melakukan pengecoran tersebut. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan terima kasih kepada Koramil jajaran yang telah melaksanakan kegiatan kewilayahan secara mintensif dalam mebantu masyarakat.



Terus semangat lakukan kegiatan kemasyarakatan, membantu masyarakat, dalam memelihara dan memantapkan kemanunggalan TNI bersama Rakyat, sebagai pilar utama kekuatan pertahanan negara. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)